



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 14. April 2020

Sitzung des BA10 am 29.04.2020

Antrag der Fraktion Grüne/ödp Moosach soll auch während der Pandemie sauber bleiben

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Während der Ausgangsbeschränkungen auf Grund der Pandemie sollen Grünanlagen und öffentliche Flächen häufiger gesäubert werden, die Turnusleerung der Mülleimer an frequentierten öffentlichen Plätzen erhöht werden und die Leerung der Wertstoffcontainer erhöht werden.

Begründung:

Durch momentane Ausgangsbeschränkung bewegen sich sehr viele Moosacher Bewohner in den nahegelegenen Grünanlagen und öffentlichen Flächen. Die Mülleimer quellen über und der Inhalt verteilt sich um die Eimer. Eine häufigere Säuberung würde die Aufenthaltsqualität der Bürger erhöhen.

Da die Bürger sich momentan viel zu Hause aufhalten, verbrauchen sie auch mehr Abfall. Das zeigt sich an den Wertstoffinseln, die schnell überfüllt sind. Eine öftere Leerung der Wertstoffcontainer während der Ausgangsbeschränkungen würde den Bürgern das Entsorgen erleichtern.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky